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質問者 井 上 彩香 議員（４番）
いのうえ あ や か

１ 沼田公園の活用について

ただいまの井上彩香議員のご質問にお答え申し上げます。
いのうえあやか

沼田公園の活用についてでありますが、ご質問にある通り、来年１

月から始まるＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」を市民の皆さんも大変楽し

みにされています。また、この機会に多くの観光客の皆さんにも沼田

市に訪れていただきたいと思います。

確かに井上議員のご質問の通り、お客様をお迎えする施設が必要に

なると考えています。そのため、１０月から沼田公園に観光案内所を

設けました。沼田の歴史の紹介や物産品の紹介を観光ガイド協会の皆

さんにもご協力いただきながら運営してまいります。

また、来年の３月からは大河ドラマ「真田丸」にあわせて、「上州

沼田真田丸展」をグリーンベル２１において開催する予定で、「学ん

で遊ぶ」をテーマにした施設にしたいと考えています。この展示に合

わせて、地域の物産品も販売したいと考えています。
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また、沼田公園にある沼田城の本丸付近と言われている場所の発掘

調査を行ないましたが、瓦や石垣の一部が出土しています。

この機会に真田信之と小松姫の城下町として沼田をアピールするこ

とにより、多くの皆さんにお越しいただき、本市の知名度を上げてい

きたいと思います。しかし大河ドラマ「真田丸」は１年間で終わって

しまいます。だからこそ、このドラマをきっかけに井上議員のような

若い皆さんが、地域の歴史に興味を持ち、より郷土に愛着を持ってい

ただきたいと願っています。

井上議員のご質問にあった授乳室や休憩スペース、室内アスレチッ

クなどにつきましては、ドラマ展の開催に合わせたご提案と受け止め

させていただき、検討したいと思います。

以上申し上げまして、井上彩香議員のご質問に対する答弁とさせて
いのうえあやか

いただきます。


